

Comment se fait-il que Josémaría Escrivá ait été canonisé si rapidement?

2008-09-16

Rien d'exceptionnel ne s'est passé pour sa canonisation, compte tenu des nouvelles lois en vigueur. Après Vatican II, l'Église a changé sa procédure en vue de faciliter la reconnaissance de nouveaux saints, de modèles plus actuels pour les fidèles.

Elle s'ajuste à la vitesse et aux moyens modernes. Comme le monde évolue rapidement, l'Église également. Par exemple, saint Josémaria a été béatifié après 17 ans et Mère Térésa, après six ans.

pdf | document généré automatiquement depuis <https://opusdei.org/fr-ca/article/comment-se-fait-il-que-josemaria-escriva-ait-ete-canonise-si-rapidement/> (2025-12-27)